
 
 

GR Peter MAYR 15.03.2016 

F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 17.03.2016 

Betr.: Bauprojekt Posenergasse 20 – vermeidbares erhöhtes Verkehrsaufkommen 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat Eustacchio! 
 
Die Zufahrt zum Bauprojekt Posenergasse 20 in Andritz wurde bislang nicht über die 
Grazer Straße, an die es unmittelbar angrenzt, geplant sondern über die Posener-
gasse selbst. 
 
Die Anrainer sowie die Bezirksvorstehung sprachen sich massiv gegen diese Lösung 
aus, da die Zufahrt über die Posenergasse zahlreiche Engstellen und Gefahren-
momente, so vor allem eine vermeidbare Belastung des dort angesiedelten 
städtischen Kindergartens mit erhöhtem Verkehrsaufkommen, mit sich bringt. 
 
Mittlerweile scheinen sich auch die zuständigen Magistratsabteilungen einig zu sein, 
dass die Zufahrt über die direkt am Bauprojekt liegende Landesstraße "Grazer 
Straße" die beste Variante wäre. 
 
Ich stelle daher an Dich, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat, folgende 
 

Frage: 
 
„Wurde vom Straßenamt, das für die Regelung der Zufahrt zuständig ist, ein Antrag 
an die Landestraßenverwaltung gerichtet, die Zufahrt über die Grazer Straße 
errichten zu dürfen?“ 
 


